

Sitzung vom 31. März 2020

BESCHLUSS NR. 124 / K4.07

Uster on Ice

Petition: Eisfeld für Uster! Beschluss Stellungnahme

Am 12. Februar 2020 nahm die Stadtpräsidentin die Petition «Eisfeld für Uster!» mit rund 3500 Unterschriften entgegen. Der Stadtrat diskutierte am 10. März 2020 verschiedene Optionen, wie er der Aufforderung der Petition entsprechen kann. Diese will, dass sich der Stadtrat aktiv für den Erhalt des Eisfeldes einsetzt.

In der Diskussion war sich der Stadtrat einig, dass er an seinem Beschluss vom 9. Juli 2019 festhalten will: Ein Betrieb des Eisfeldes durch die Stadt stellt deshalb nach wie vor keine Option dar. Der Stadtrat misst dem ökologischen Aspekt einen hohen Stellenwert zu. Gleichzeitig würdigt er aber auch die Symbiose zwischen dem Eisfeld, dem Weihnachtsmarkt und dem Riesenrad.

Der Stadtrat entschied schliesslich, dass er eine Durchführung von «Uster on Ice» in der Saison 2020/2021 im Stadtpark analog den bisherigen Konditionen mit 30 000 Franken unterstützen würde. Die Gewährung eines Darlehens sowie Erlass der Platzmiete wurden hingegen abgelehnt. Der ausgelaufene Leistungskontrakt mit dem Verein «Uster Events» könnte hierfür um ein Jahr verlängert werden. Für die kommenden Jahre will der Stadtrat zu einem späteren Zeitpunkt eine Neubeurteilung vornehmen und allenfalls eine Vergabe mittels Ausschreibung prüfen. Die Zuständigkeit für eine Durchführung 2020/2021 liegt weiterhin bei der LG Standortförderung.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Der Stellungnahme «Petition: Eisfeld für Uster! Antwort des Stadtrates» wird zugestimmt.
2. Die Abteilung Präsidiales wird beauftragt, das Petitionskomitee über die Stellungnahme zu informieren.
3. Die LG Standortförderung wird beauftragt, mit dem Verein «Uster Event» Kontakt aufzunehmen und eine Durchführung von «Uster on Ice» 2020/2021 zu koordinieren und gegebenenfalls dem Stadtrat einen Kreditantrag zu unterbreiten.
4. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Stadtpräsidentin, Barbara Thalmann
 - Stv. Stadtschreiber, Jörg Schweiter
 - Abteilungsleiter Präsidiales, Christian Zwinggi
 - Abteilungsleiter Sicherheit, Jörg Ganster
 - Abteilungsleiterin Gesundheit, Anita Bernhard
 - Leiterin LG Standortförderung, Sandra Frauenfelder

öffentlich